

Grüne mit neuem Kreisvorstand

Bei der letzten Kreismitgliederversammlung von Bündnis90/DIE GRÜNEN im Landkreis Göttingen wurde ein neuer Kreisvorstand für die Dauer von zwei Jahren gewählt. Sprecherin ist Ute Haferburg aus Friedland, stellvertretender Sprecher Thomas Deimel-Bessler und Kreiskassierer ist Dietmar Kuhn, beide aus Göttingen. Weitere Vorstandsmitglieder sind Rahima Valena aus Göttingen-Roringen und Barbara Jahns aus Güntersen.

Ein großes Gewicht bei seiner Arbeit will der Vorstand auf Themen der Sozialpolitik legen. Konkret geplant sind Veranstaltungen gegen faschistische Aktivitäten in der Region und am 24. Juni eine Podiumsdiskussion in Göttingen zum Thema: Neue Strategien für den deutschen Afghanistaneinsatz. Für die politische Auseinandersetzung gegen Neonazis setzen sich die Grünen im Landkreis Göttingen für eine bessere Vernetzung mit den Aktiven in den benachbarten Bundesländern ein..

Zentrale Aufgabe des Kreisvorstandes wird im nächsten Jahr neben der Europawahl die Bundestagswahl 2009 sein, da der designierte Spitzenkandidat der Grünen, Jürgen Trittin, erneut in Göttingen für den Bundestag antreten will.

Pressemitteilung vom 30.5.2008